

sportive Berneuil Saint-Junien-les-Combes. Et les joueurs du club ne manquent pas d'imagination pour se faire remarquer.

L'occasion de faire un don, et de mieux connaître le club

Le 25 août dernier, ils ont participé au Dizzy penalty Challenge. Le but était de faire vingt fois le tour d'un ballon de foot avant d'aller tirer un pénalty. Le résultat est une vidéo qui a été vue près de 2.000 fois en ligne. Dans leur lancée, suite au 7 novembre, le club envisage en gardant la moustache (ou pas), de participer comme tous les ans au Téléthon. Ils ne savent pas encore sous quelle forme, mais nul doute qu'ils nous réservent encore quelques surprises.

Le club. Bellac-Berneuil-Saint-Junien-les-Combes compte soixante-trois joueurs, et une école de foot, le fun 87 hl (qui regroupe l'Avenir Bellac-Berneuil et le Dorat).

Aline Combrouze

aline.combrouze@centrefrance.com